

Ressort: Auto/Motor

## ADFC-Chef lehnt Helmpflicht für Radfahrer ab

Berlin, 12.07.2013, 09:52 Uhr

**GDN** - Der Vorsitzende des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC), Ulrich Syberg, lehnt eine Helmpflicht für Radfahrer ab. "Die Leute wollen Radfahren und sie müssen nicht drangsaliert werden mit Helmpflichten. Das ist für uns das große Übel im Moment, dass die Leute umsteigen, sie haben es erkannt, anders mobil zu sein in Deutschland, und jetzt gehen wir dagegen vor und sagen, ihr müsst euch jetzt Bekleidungsvorschriften aneignen", sagte Syberg am Freitag im Deutschlandfunk.

Es gebe keine belastbare Untersuchung, die zeige, dass das Tragen eines Fahrradhelms grundsätzlich immer vor Unfällen geschützt habe, so Syberg weiter. "Für mich gibt es keine belastbaren Untersuchungen, weltweit sogar, die sagen, dass der Helm immer dazu geführt hat, dass der Radfahrer nicht tödlich verunglückt wäre."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17557/adfc-chef-lehnt-helmpflicht-fuer-radfahrer-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)